

Communiqué

Le Grand McDon remet 4 000 \$ à la Fondation Sainte-Croix/Heriot

Mme Magalie Houle
Présidente

M. David Vallières
Vice-président

M^e Jean Côté
Trésorier

Mme Lysanne Houle
Secrétaire

D^{re} Marie-Claude Parent
Présidente sortante

M. Brian Illick
M. René Lamothe
Mme Chantal Lavigne
Mme Geneviève P.-Normand
D^{re} Chantal Raymond
M. Alain Scalzo
M. Sylvain Touchette
**Directeurs
et directrices**

Drummondville, le 5 juin 2015. – À l’occasion du Grand McDon qui s’est déroulé le mercredi 6 mai dernier dans les restaurants McDonald’s de Drummondville, de Saint-Charles et de Saint-Nicéphore, la Fondation Sainte-Croix/Heriot s’est vu remettre un montant de 4 000 \$. À cet égard, la Fondation tient à remercier les bénévoles qui ont participé à cette activité. Elle remercie également toutes les personnes qui ont effectué des dons lors de cette journée.



De même, la Fondation Sainte-Croix/Heriot remercie chaleureusement M. Alain Labonté, propriétaire des restaurants McDonald’s, de même que tout son personnel, pour leur importante contribution à l’amélioration des soins de santé de la clientèle pédiatrique de notre communauté.

Depuis 1988, c’est un montant de 84 361 \$ qui a été versé à la Fondation Sainte-Croix/Heriot grâce au Grand McDon. Chaque année, l’argent amassé dans le cadre de cette activité est alloué à la pédiatrie de l’Hôpital Sainte-Croix.

Photo : M. Alain Labonté, restaurants McDonald’s de Drummondville, et Mme Chareyne Lupien, directrice générale par intérim et évènements, Fondation Sainte-Croix/Heriot.

-30-

Renseignements : Mme Chareyne Lupien
Directrice générale par intérim et évènements
819 478-6467, poste 2

Source : Danièle Caron
Coordonnatrice des communications